



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Sonia Araceli Huacash Méndez

Nombre del tema: Modelo de medicina actual en México

Parcial 2

Nombre de la Materia: Antropología Medica II

Nombre del profesor: Dr. Manuel Eduardo Gómez López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

INTRODUCCION

En este trabajo se hablará respecto al modelo actual de la medicina en México, lo que lleva a mencionar como es la atención primaria de salud, como es que se caracteriza y como se utiliza los recursos para dar una atención adecuada, una atención digna sin importar el género, el pensamiento, de donde es, que lengua habla etc.

Mencionando también el objetivo principal de este nivel de atención, que es lo que se pretende hacer, que se debe de hacer en este nivel, que conlleva a una buena atención y el como se debe de hacer; nos lleva a abordar la importancia de la atención primaria de salud por que todo comienza en este punto.

DESARROLLO

El primer nivel de atención debe de incluir a toda la sociedad, con la finalidad de poder entender, analizar y priorizar las necesidades de la comunidad, haciendo estrategias de como esto funcionaria, esto es igual a buscar formas de prevenir las enfermedades, diversas enfermedades, debe de ser muy estratégico ya que como mencionaba anteriormente consta de la prevención, todo inicia de aquí, es en donde todo fluye, dando siempre oportunidad a la población, con una promoción a la salud eficiente, integrando a todos.

La atención primaria de la salud tiene un compromiso con la ciudadanía en la cual debe de estar con la justicia social, la equidad, solidaridad, participación y con derecho de poder recibir atención sin importar las creencias o religiones, la APS mejora la equidad y el acceso como se mencionaba en relación con los servicios de salud, el desempeño de la atención médica, la rendición de cuentas de los sistemas sanitarios y los resultados de la salud. Cada vez existen más pruebas en la que se demuestra ampliamente que este nivel de atención es muy importante y que los servicios de salud tienen un papel fundamental en la configuración de la salud y sobre todo el bienestar, se estima una garantía de medicamentos y atención gratuita para así fortalecer necesidades de la comunidad, de las familias y personas del entorno y para que esto funcione, como se mencionaba anteriormente tiene que trabajar la comunidad ya que ellos son el pilar de toda esta organización, sin su participación nada sería posible, ellos son a los que les beneficia y ellos mismos son los que califican y revisan que todo lo anterior descrito se cumpla y pueda funcionar.

También menciona que los miembros se han comprometido a renovar y ampliar la atención generando que se cumpla los objetivos y la seguridad sanitaria. Ya por último, se mencionaba en el aula, que en la actualidad las instituciones tienen jerarquías, es decir, tiene cargos desde lo más alto a lo más bajo y que en ocasiones esto hace que ya no se tome en serio la responsabilidad de una mejor atención y solo ven el lado que a ellos les conviene, en otras palabras, el dinero, también se puede ver que esto ha afectado a las poblaciones, ya que por esto no se genera buscar nuevas estrategias, planes y realizar un buen trabajo en atención, de la misma manera tiene sus beneficios, ya que si esta

organización no existiera todos quisieran tener el control de todo generando conflicto, cuando esto falla, posiblemente lo demás también. De este modo, es de suma importancia el poder salir de esa rutina y como lo marca el texto, tener un mejor rendimiento a la atención primaria de la salud. Tener servicio de salud coordinado, en donde se incluya a toda la sociedad garantizando una buena atención y una buena calidad de trabajo.

CONCLUSION

En conclusión, se menciona cómo es que en México se trabaja día con día, teniendo en cuenta lo que la población necesita y de este modo aprovechar y tomar en serio su necesidad para trabajar respectivamente unánimes tanto el gobierno, la población y el personal de salud encargado y el que, si existe algún conflicto de entendimiento o de desacuerdo, trabajar para salir de esa situación

BIBLIOGRAFÍA

Información otorgada por el docente

organizacion mundial de la salud. (01 de abril de 2021). Recuperado el 27 de abril de 2023, de organizacion mundial de la salud: <https://www.who.int/es/news-room/fact-sheets/detail/primary-health-care>